

saint-pardoux-soutiers

Maison des assistantes maternelles : feu vert

Les élus de Saint-Pardoux-Soutiers se sont réunis en conseil municipal, lundi 8 novembre, pour évoquer notamment la poursuite du projet de construction de la Maison des assistantes maternelles. Suite à la dernière assemblée, l'avant-projet a connu de nouvelles modifications afin de prendre en compte les particularités du terrain et d'améliorer la structure intérieure et extérieure. Le devis estimatif a été revu à la hausse pour prendre en compte la conjoncture économique. Les élus se sont prononcés en faveur de cet avant-projet définitif et ont voté un montant de 371.439 €. Prochaine étape : la présentation du DCE et du permis de construire.

Maison Francette. Aucune délibération n'a été possible concernant le dossier de consultation, en l'absence d'éléments nécessaires à la prise de décision. Le maire Johann Baranger

évoque un investissement financier en hausse et des délais de réalisation plus longs que prévu.

Refonte site internet. Le site internet de la commune a 6 ans. L'entreprise Tabula Rasa, concepteur du site existant, propose de nouveaux outils. Les élus ont approuvé l'offre de base s'élevant à 4.756,80 €, ainsi que deux prestations optionnelles : l'outil salle des fêtes et l'outil associations-entreprises. Le premier permettra la réservation en ligne des salles de la commune, le second offrira aux associations et entreprises une page de présentation.

Location des salles communales. Les tarifs de location ont été reconduits, avec ajout d'un état des lieux d'entrée et de sortie pour chaque location, et l'encaissement de la moitié des arrhes en cas d'annulation, moins de trois jours avant la date de réservation.

Restauration scolaire. La

commune a retenu le devis de l'entreprise JVS, pour l'acquisition d'un logiciel d'un montant de 547,20 €. Il permettra l'informatisation du pointage des repas du restaurant scolaire et en facilitera la facturation. Des changements au sein du personnel (deux départs prévus) entraîneront des modifications de planning et un recrutement à venir.

Divers. Poursuite des projets en cours en matière de voirie, de préservation de l'environnement et de concrétisation du projet de Journée des associations. Projet d'extension de la bibliothèque et de création d'une salle d'archives. Une réflexion s'ouvre, avec la MSA, sur une possible création de Marpa. De belles réussites ont été soulignées par les élus : la version numérique de la fête d'Halloween (143 participants) et l'opération tickets jeunes.